



150 maestros se adaptarán durante el próximo curso al Grado de Magisterio

La mayoría de los diplomados opta por realizar el itinerario, aunque no es obligatorio para opositar o trabajar

Judit Calvo

Pasar de diplomado a graduado en Magisterio ya es una realidad en la Escuela Universitaria de Magisterio, que comienza en septiembre sus cursos de adaptación a las titulaciones que marca el Plan Bolonia.

Un total de 150 maestros ya se han matriculado en el itinerario que permite convalidar los estudios anteriores, de tres años, con los nuevos, que se han ampliado a cuatro de acuerdo al Espacio Europeo de Educación Superior. Un curso, de un año de duración, que aumenta la categoría académica de los alumnos que hayan estudiado la diplomatura, o aquellos que hicieron Magisterio de acuerdo a la Ley General de Educación de 1970, aunque estos profesores ya están próximos a jubilarse.

El curso de adaptación al Grado supone, según la directora de la Escuela de Magisterio de la capital, Sonia Soriano, «una mejora para los maestros», aunque no es condición indispensable para desempeñar un puesto de trabajo, «ni en un centro educativo, ni para presentarse a unas oposiciones. El beneficio está aún por ver, porque aún no tenemos ningún graduado, pero se prevé que tengan una categoría superior en el funcionariado, y la Junta de Castilla y León ya ha reconocido que las personas que tengan el Grado contarán con más puntos para optar a los concursos de traslados», explica Soriano.

A pesar de que no es imprescindible para seguir ejerciendo la docencia o para comenzar a trabajar, la mayoría de los diplomados optan por realizar este itinerario con



Foto L.O.Z.

Alumnos de Educación Infantil durante una clase.

el fin de que sus estudios se equiparen a los de cuatro años.

«Teníamos muchas llamadas de maestros y preguntas de los alumnos sobre el curso de adaptación,

si lo íbamos a ofertar, cuándo, si iban a poder tener el Grado... y nos esperábamos la demanda que al final ha tenido el itinerario que hemos preparado», señala la di-

rectora de la Escuela de Magisterio de la capital, Sonia Soriano. De hecho, en poco tiempo se completaron todas las plazas para realizar el curso, que tiene un año de duración, el que se contemplan varias asignaturas y un trabajo fin de Grado. Así será para las personas que nunca hayan trabajado de maestros, cuya formación adicional se extenderá desde el 26 de septiembre de este 2011, hasta el 8 de junio de 2012. Sin embargo, para aquellos que acrediten al menos un año de experiencia, la exigencia para tener el Grado se reduce a realizar el trabajo fin de estudios. «Es una manera de reconocer la experiencia profesional de todas aquellas personas que quieran tener el Grado y ya han tenido contacto con el trabajo», subraya la directora de Magisterio.

Las 150 plazas que oferta la Escuela de Magisterio se dividen en las diferentes especialidades o «menciones», como las denomina Bolonia, con 30 plazas presenciales para cada una (Educación Física, Infantil, Inglés y Alemán), además de otras 30 no presenciales para aquellos que acrediten experiencia. El primer listado de admitidos en el curso de adaptación ya se ha hecho público, mientras que el segundo listado de vacantes se publicará el próximo día 12 de julio.

En el curso lectivo 2013-2014 saldrán a la calle los primeros graduados en Magisterio por la vía tradicional, mientras que el próximo año lo harán los que sigan el curso de adaptación.